



**ALIANZA DE  
ORGANIZACIONES  
SOCIALES**

**APARADO C**

**PROGRAMA DE ACCIÓN POLÍTICA**

# **PROGRAMA DE ACCIÓN POLÍTICA**

*ALIANZA DE ORGANIZACIONES SOCIALES*

## **PROGRAMA DE ACCIÓN POLÍTICA DE LA ALIANZA DE ORGANIZACIONES SOCIALES**

La Alianza de Organizaciones Sociales, aspira a una transformación del sistema de vida prevaleciente, que es el capitalismo expresado en su forma más salvaje que es el neoliberalismo por un sistema donde el hombre pueda desarrollar, a plenitud todas sus potencialidades creadoras, democrática en su régimen político, en la que todos los ciudadanos participen en la conducción de los asuntos públicos en igualdad de condiciones en una convivencia de elevado contenido moral, pluralismo político, libertades civiles plenas, respeto a los derechos humanos de todos los ciudadanos, con una calidad de vida superior, en todos los órdenes de la existencia, en donde se combine el bienestar de todo el pueblo con el de cada uno de sus integrantes, en armonía con la naturaleza, merced a la explotación racional de sus recursos, concibiendo a este sistema como un medio para humanizar al hombre.

Para lograr este objetivo, se requiere en este momento la necesaria conformación de un frente amplio antineoliberal que permita transitar al país, del neoliberalismo, que sumió en la miseria a más de la mitad de los mexicanos, a un gobierno de democracia nacional. Queremos transitar de un gobierno dirigido por tecnócratas, privatizadores a un gobierno dirigido por los sectores progresistas, democráticos, con alto nivel de convicción revolucionaria. Para impulsar el desarrollo económico del país, y no simplemente buscar alcanzar un crecimiento económico que pretende disfrazar dadas las condiciones reales en que se encuentra el nivel de vida de la sociedad mexicana. Aspiramos a una plena independencia económica - política del extranjero, donde los trabajadores del campo y la ciudad, obreros, campesinos, indígenas, artistas, intelectuales, científicos, pequeños y medianos productores y comerciantes, empresarios e inversionistas en las ramas productivas puedan tener libre decisión e intervención productiva.

# **PROGRAMA DE ACCIÓN POLÍTICA**

*ALIANZA DE ORGANIZACIONES SOCIALES*

La Alianza de Organizaciones Sociales, evolucionará como desea que evolucione su gobierno, guiada por la democracia, en la medida en que las fuerzas revolucionarias tengan la capacidad de agruparse, haciendo a un lado las actividades sectarias, dogmáticas y de falso vanguardismo y puedan responder con agilidad y de manera unitaria a las necesidades del pueblo trabajador y la nación en su conjunto.

La Alianza de Organizaciones Sociales, entiende que en el aspecto económico, este gobierno, debe abandonar el modelo neoliberal y tomar como base para el desarrollo económico del país, el ahorro interno, la inversión productiva, el gasto social sostenido y gravámenes sustantivos a la inversión especulativa, pugnando a nivel internacional, por la conformación de un bloque antineoliberal con los pueblos y gobiernos democráticos.

La Alianza de Organizaciones Sociales, es una organización de frente amplio donde quepan todas las expresiones políticas siempre que estas sean con el objeto de elevar el nivel de vida social, político, cultural y económico de nuestro país.

La Alianza de Organizaciones Sociales, propiciará y velará por elevar la fraternidad entre los trabajadores de todas las naciones de nuestro planeta, en el entendido que ésta fraternidad estará sustentada en el respeto a la idiosincrasia, las costumbres, formas de organización, de manifestarse para enfrentar sus problemas y soluciones frente al gobierno que les represente.

La Alianza de Organizaciones Sociales, tiene como objetivo principal la defensa de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en los artículos 3º, 4º, 27, 28, y 123 básicamente sin embargo su trabajo abarcará la carta magna en general y las leyes que de ella emanen.

La Alianza de Organizaciones Sociales, es un organismo abierto a diversas expresiones políticas, en el entendido que está dispuesto a consolidar alianzas con otras organizaciones, partidos políticos, unidades activas, a pronunciarse en apoyo moral o de otra índole siempre y cuando sea por la convicción de avanzar y desarrollarse en el proceso de los objetivos planteados.

La Alianza de Organizaciones Sociales, tiene la convicción de manejarse en base a principios, de convivencia y rectitud para contribuir al cambio profundo en nuestro país y para el mundo, es decir, con la intención plena de terminar con este modelo neoliberal y propiamente con el sistema capitalista en su etapa presente que es el imperialismo, donde las empresas transnacionales, los grandes capitales financieros y especulativos han dado paso al desarrollo de grandes males que se expanden

# PROGRAMA DE ACCIÓN POLÍTICA

ALIANZA DE ORGANIZACIONES SOCIALES

sin que haya hasta hoy la voluntad generalizada que se requiere para erradicarlos por completo como son; la prostitución, la drogadicción, el narcotráfico, la delincuencia organizada, los cada vez más niños de la calle, etc., expresiones que degradan al ser humano, e impide o hacen más difícil la organización autogestiva. Todas estas formas salvajes de comportarse y que deben quedar rebasadas tienen su origen en las conquistas y saqueos de los países imperialistas desde siglo XVI, colonizaciones y evangelización de estas que trajeron consigo los problemas que en tiempo presente se expanden por todo el orbe, como son: el desempleo, el despojo de sus tierras a los campesinos, la explotación productiva en la que ha sumido a los trabajadores, la ignorancia y falta de cultura en que cada vez está más sumergido el hombre por buscar siempre otra fuente de remuneración que le permita sobrevivir cubriendo apenas lo elemental para sus hijos, la ideología en la que lo ha envuelto para convertirlo en un consumista de valores de cambio, al hombre y en el caso concreto a nuestra sociedad mexicana el sistema imperial le ha restado su condición de ser humano y lo ha envilecido en una atmósfera ajena a su realidad que le impide desarrollarse plenamente, y ha pasado a formar parte de una mercancía más, para que no piense, no se organice, no cuestione y no se revele, el sistema en que estamos sumidos es un sistema de control y dirección gubernamental e interferencia mundial que ha creado en su seno todos estos fenómenos y el mismo quiere poner la solución invirtiendo grandes capitales para construir más prisiones, (el hombre crea su propia tortura), leyes más severas y que todo lo justifican aún cuando no corrigen, ejércitos militares para oprimir y reprimir, capacitados (sin conciencia de clase), para golpear, pisotear, matar, a los mismo de su especie. En el último de los casos y para aparentar ser un "*capitalismo de rostro humano*", el sistema capitalista invierte grandes sumas de dinero para inyectar una ideología de pensamiento mágico, promueve el voto, (más no la verdadera elección), y la paz (orden), y el delegar para no llegar nunca a la autogestión.

La Alianza de Organizaciones Sociales, acorde al principio de autogestión, entendemos que la liberación de la clase trabajadora sólo puede ser obra de la clase trabajadora, nos creamos como organización para educarnos política, económica, socialmente, pero sobre todo humanamente, luchamos y lucharemos por la transformación radical del sistema de vida prevaleciente por una sociedad Socialista, donde podamos convivir con verdadera democracia, con justicia social, desarrollo intelectual seguridad plena para todos por igual, trabajo garantizado, educación científica popular y gratuita, donde las leyes sean las legítimas y no las legales las que guíen a la sociedad, donde los niños, los jóvenes, y los ancianos tengan una vida tranquila y respetable, donde la vivienda sea un derecho de todo trabajador y se cumpla, donde la revolución sea científica, del pensamiento creativo, y no de guerra y destrucción.